



松橋 〇〇さん (20歳・小川口)

大正大学3年、卓球部所属。8月に開催された国民体育大会東北ブロック大会には県の代表選手として出場し、成年女子団体の部での第2位に貢献しました。

攻撃面に磨きをかけ チームを上位へと導く

「卓球をやっている中で、自分の成長を感じられたときが楽しい。特に、苦しい場面で逆転したときや、勝っても負けても試合を楽しめると実感する時が気持ち良い」

と、卓球の魅力を話す松橋さん。小学校1年の時に卓球を始め、以来、中学校3年時の全国大会出場、秋田商業高校在籍時の東北大会ダブルス3位やインターハイ(全国高校総体)出場など、数々の実績を積み上げてきました。高校卒業後は、「学生卓球最高峰の関東大学リーグに所属する上位校でさらに成長したい」と、大正大学へ進学。新型コロナウイルスの影響で試合数が減り、気持ちが切れそうになった時期もあった中で、「チームを2部リーグから1部

リーグへ昇格させること」を目標に、日々の練習に励んでいます。

「ラケットのバック面(裏面)は伊藤美誠選手と同じラバーを使っていて、その異質ラバーを生かしたプレースタイルが自分の持ち味。長いサーブを出し、相手に打たせてからラリーをするという展開に持ち込むことが多い」

自身のプレーの特徴をそう話す松橋さんは、自らを負けず嫌いと評することもあって、「どんな方法を使っても勝ちにいく」と、常に全力で試合へと臨みます。現在は、苦手としている「自ら攻める」部分や、卓球台から離れたところからも正確なショットを打てるようにと練習に取り組んでいます。

また、松橋さんは、秋田県代表選手として8月の国体東北予選を戦い

抜き、成年女子団体の部での第2位に貢献。9月には全日本学生関東予選、10月には全日本秋田予選などを控える中、残りの大学生活や今後の意気込みについては、「後輩たちも強くなってきている中で負けないように食らいつき、レベルの高い関東でも勝っていけるように頑張る。そして、離れて暮らす家族に良い結果を届けたい」と話しました。



若者の元気は町の元気!
部活動などをがんばる
高校生や大学生を紹介します!

08



佐々木 〇〇〇〇さん (明桜高3年)が インターハイで3位入賞

8月23日に行われた3回戦で、愛媛県代表の選手との試合に臨む佐々木さん(写真は秋田魁新報社提供)。

3年間の思いを胸に 戦い抜いた大舞台

「内容よりも結果にこだわって、3年間練習してきたことを全て出し切るという思いで一戦一戦に臨んだ」

そう話すように、特別な思いを持って挑んだ高校生活最後のインターハイ。2回戦から登場した佐々木さんは、2戦連続でテクニカルフォール勝ちを収め、ベスト8を懸けた準々決勝では、同点となった大熱戦の末、内容勝ちで準決勝に駒を進めます。続く準決勝で惜しくも敗れたものの、結果は堂々の第3位。2年前に出場した同大会での3回戦負けを上回る、自己最高の成績を収めました。

これまで指導にあたってきた同校の佐藤俊大監督は、「試合ごとに練習の成果を発揮し、成長を実感しました。この3年間、苦しい時期を乗り越えて一緒に努力してきた教え子から、諦めなければ結果は得られるということを確認さ

8月21日から24日にかけて福井県で行われた「全国高校総体(北信越インターハイ)」で、レスリング男子92kg級に出場した佐々木〇〇〇さん(明桜高校3年・蓬内台)が、全国から集った選手を次々と破り、堂々の第3位に輝きました。

せられました」と、大舞台を戦い抜いた佐々木さんをねぎらいました。

佐々木さんは、「高校入学当初は精神面でも体力面でもとても弱く、すぐに諦めてしまっていたが、監督をはじめ、コーチやチームメイト、OBの方々のおかげで強くなることのできた。今後は大学で競技を続ける予定なので、1年生から優勝するという気持ちで頑張りたい」と、高校生活を振り返りながらも、次の目標を見据えました。



佐々木さん(左)のメダルには、佐藤監督(右)をはじめ、多くの思いが詰まっています。

五城目のまち巡り

This month I was lucky enough to have been able to explore a bit more of Akita and also Gojome-machi. Earlier this month I went out to Fujisato for two days and went hiking in the Shirakami-sanchi mountain range. The particular hike I did was the Kuroishizawa Trail and it was amazing even though it was misty at the summit. I am looking forward to doing some more hikes around Akita.

8月は、五城目や県内を巡りました。月初めには、2日間にわたって藤里町へ行き、白神山でハイキングをしました。黒石沢コースを歩き、山頂は霧がかかっていましたが素晴らしい眺めでした。これから、秋田のいろいろな山を登るのが楽しみです。

I was also delighted to explore Gojome-machi further. I visited

quite a few different places and even with my limited Japanese I still learnt more about the town. I got to visit the wonderful Farmer's Restaurant and had the most delicious curry there. I also saw Nekobari and visited Gojomejo. I had a wonderful the exploring the town.

また、五城目の町探検もしました。様々なところへ行き、町についてもっと学ぶことができました。農家レストランでは、おいしいカレーを食べ、そのほかにも、ネコバリ岩や五城目城に行きました。町を探検するのはとても楽しいです。



ケリーの ごじょうめ 奮闘記



Kelly Joan Morgon
ケリー・ジョアン・モルゴ

2020年12月に町の英語指導助手(ALT)に着任しました。出身地は、オーストラリアのノーザンテリトリー州のハンプティードゥーという町です。得意なスポーツはネットボール/よろしくお願ひします(≧▽≦)